

Nutzung der Duschen in der Sporthalle

Sachverhalt:

Die Warmwasseraufbereitung für die Duschen in der Sporthalle der Julianka-Schule ist seit Schulbeginn nicht mehr hochgefahren worden. Hierdurch soll ein Beitrag zur Energieeinsparung geliefert werden. Beschwerden hat es bislang nicht gegeben. Die Grundschülerinnen und Grundschüler nutzen die Duschanlagen in der Sporthalle nicht.

Ein Hochfahren der Warmwasseraufbereitung ist bis auf weiteres nicht vorgesehen. Es ist aber notwendig, in bestimmten zeitlichen Abständen und auch bei Wiederinbetriebnahme Beprobungen auf Legionellen in diesem Bereich vorzunehmen.

Der Amtsausschuss hat sich am 28.09.22 mit der Angelegenheit befasst und beschlossen, eine endgültige Entscheidung durch den Schulausschuss treffen zu lassen. Es sollte Rücksprache mit den Vereinen geführt und erfragt werden, inwieweit eine Nutzung der warmen Duschen präferiert werde. Ebenso sollten durch die Amtsverwaltung die möglichen Einsparungen bei Aussetzen der Warmwasserbereitung dargestellt werden.

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

ohne

Verfasser:

Amtsleiter:

LVB:

